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平成１６年第２回市議会定例会一般質問表 

 

○第１日（６月１５日・火曜日） 
 

 

 質   問 
 
 順  位 
 

 

 
  質 問 議 員 
 
 

 

 
質   問    項   目 

 
 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １番議員 

  長 野 恭 紘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．教育行政について 

 （１）国旗・国歌について 

 （２）別府市民憲章について 

 （３）長崎県の事件と別府市の対応について 

 ２．スポーツ観光について 

 （１）べっぷアリーナの現状と今後について 

 ３．道路里親制度（アダプトプログラム）について 

 ４．協議・検討事項のその後について 

 （１）小中学校の通学校区の選択制（１５年第３回定例会） 

 （２）火の海まつりの呼称復活と湯のまちワイワイ市の復活 

   （１５年第３回定例会） 

 （３）国際交流推進協議会の機能強化（１５年第４回定例会 

                   １６年第１回定例会） 

 （４）ＪＲ別府駅の足湯設置についての協議（１６年第１回定例会） 
 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １７番議員 

  高 橋 美智子 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．文化施設について 

 （１）行政財産のあり方と今後の計画 

 （２）市立図書館計画について 

 ２．環境問題について 

 （１）家庭ごみ処理問題 

 （２）生ごみ処理機補助金について 

 （３）環境教育について 

 ３．男女共同参画社会の推進について 

 （１）市の推進施策（経緯と今後） 

 （２）市の独自性を活かすための施策について 
 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 １８番議員 

  後 藤 健 介 

 

 

 

 

 

 

 １．長崎児童殺傷事件に関連して 

 （１）教育委員会の対応 

 （２）学校現場の取り組み 

 （３）図工教科、家庭科教育を通じての刃物の正しい使用法の習得に 

   ついて 

 ２．地区敬老会交付金について 

 （１）敬老祝賀金との差異 
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 （２）その他の交付金の種類 

 （３）地区敬老会交付金運用の現況について 

 （４）地区敬老会交付金の趣旨の周知について 

 ３．東京事務所存廃のその後の成り行きについて 
 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ２６番議員 

  原   克 実 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．環境問題 

 （１）循環型社会への取り組み 

 （２）クリーンエネルギーへの取り組み 

 （３）清掃業務 

 （４）ＩＳＯへの取り組み 

 （５）環境教育への取り組み 

 ２．小児救急医療について 

 ３．市民総合窓口について 

 （１）窓口業務について 

 （２）市民カード導入について 

 ４．楠港埋立地の利用について 

 ５．近鉄百貨店跡地について 
 

 

５ 

 

 

 
 

 

 ２８番議員 

 

  浜 野   弘 

 
 

 

 １．観光問題 

 （１）観光浮揚と誘客対策について 

 （２）楠港埋立地と誘致企業の有り方について 

 （３）北浜開発を振り返って 
 

 

６ 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １０番議員 

  平 野 文 活 

 

 

 

 

 
 

 

 １．市長の政治姿勢について 

 （１）トルコ・クシャダス市長からの手紙について 

 （２）市民ギャラリーの改善要望への対応について 

 （３）タクシーの客引き問題について 

 ２．消防力の強化について 

 ３．車イスマラソン用の車イスへの補助について 

 ４．学校図書室への専任司書配置について 
 

 

７ 

 

 

 

 

 
 

 

 ５番議員 

  麻 生   健 

 

 

 

 
 

 

 １．人事について 

 （１）今回（平成１６年４月１日付）の人事異動概要について 

 （２）今後の人事のあり方について（研修等を含む） 

 ２．観光行政について 

 （１）本市で現在行われている観光宣伝事業等について 

 （２）今後の観光行政について 
 

 

８ 

 

 

 １５番議員 

  堀 本 博 行 

 

 １．市長の政治姿勢について 

 （１）楠港跡地について 
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 （２）リサーチヒルについて 

 ２．教育行政 

 （１）小・中学校の職業意識の向上について 

 （２）小・中学校の修学旅行について 

 （３）佐世保小６事件について 

 （４）中学校の部活について（外部導入） 

 ３．職員の採用について 

 ４．職員のマナーアップについて 

 ５．音楽療法の導入について 

 ６．消防行政 

 （１）救急車両にＥＴＣの設置を 

 （２）採用計画について 
 

 

○第２日（６月１６日・水曜日） 
 

 

 質   問 
 
 順  位 
 

 

 
  質 問 議 員 
 
 

 

 
質   問    項   目 

 
 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ９番議員 

  黒 木 愛一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．教育行政について 

 （１）学校教育について 

   ① 教育現場（式典）における国旗国歌の現状について 

   ② 佐世保小６事件について 

   ③ ジェンダーフリーについて 

 ２．観光行政について 

 （１）ゴールデンウィークの観光客入り込み状況について 

 （２）交通渋滞の緩和について 

 ３．温泉行政について 

 （１）砂湯について 

 （２）堀田温泉について 

 ４．環境行政ついて 

 （１）ゴミ問題について 
 

 

２ 

 

 

 
 

 

 ２番議員 

  嶋   幸 一 

 

 
 

 

 １．男女共同参画社会とジェンダーフリーについて 

 ２．少子化対策について 

 ３．教育改革について 

 ４．水道事業について 
 

 

３ 

 

 

 

 １４番議員 

  野 田 紀 子 

 

 

 １．介護保険制度について 

 （１）保険料・利用料の減免 

 （２）介護利用の改善について 
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 ２．低所得の高齢者の生活について 

 （１）生活支援ハウス 

 （２）訪問理美容・寝具類乾燥消毒サービス 

 ３．シルバーハウジングについて 

 ４．交通信号機の設置について 
 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ２４番議員 

  泉   武 弘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．行財政改革と財政見通しについて 

 （１）財政見通しについて 

 （２）ゴミ収集、南畑不燃物埋立場、し尿処理場、中央公民館、図書館 

   の外部委託とＮＰＯの活用について 

 ２．第三セクターと市の関係について 

 （１）別府市綜合振興センター 

 （２）扇山ゴルフ場 

 （３）コンベンションビューロー 

 ３．職員に関わる問題について 

 （１）夏期特別休暇、特別昇給制度、昇給停止、職員採用、定期異動、 

   管理職手当、勤務評定、出勤簿、職員研修 

 ４．水道局 

 （１）その後の改革の進捗状況 
 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ２５番議員 

  岩 男 三 男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．青少年の健全育成について 

 （１）学校のバリアフリーについて 

 （２）障害児教育について 

 （３）安全教育について 

 ２．建設及び下水道事業について 

 （１）市営住宅の管理運営について 

 （２）下水道事業について 

 （３）市道及び公園整備とバリアフリーについて 

 ３．温泉行政について 

 （１）市営温泉の管理運営について 

 （２）民間業者の温泉と観光の取り組みについて 

 ４．市長の政治姿勢について 

 （１）歴代市長の銘板について 

 （２）浜田温泉について 

 （３）福祉バス導入と高齢者・障害者について 
 

 

６ 

 

 

 

 

 １２番議員 

  池 田 康 雄 

 

 

 

 １．観光戦略会議の進捗状況について 

 ２．楠港埋立地売却問題について 

 ３．旧浜田温泉館の復元について 

 ４．子どもの居場所づくりについて 
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 ５．資源ゴミ回収について 
 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ７番議員 

  猿 渡 久 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．ボートピア設置に反対を 

 ２．扇山１９組の生活道路の改善を 

 ３．介護予防事業の充実を 

 （１）松本市の取り組みに学んで 

 （２）地域の中での取り組みを 

 ４．保育・児童福祉の充実を 

 （１）「べっぷ・みんなで子育て支援計画」の実施について 

 （２）大分にこにこ保育支援事業の実施を 

 （３）児童館について 

 ５．教育の充実を 

 （１）学校給食について 

 （２）幼稚園について 

 （３）新成人が主人公の成人式を 
 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 ３１番議員 

  村 田 政 弘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．道路交通問題について 

 （１）国道１０号線（国道） 

 （２）別府～湯布院線（県道） 

 （３）観光と道路問題 

 ２．公園問題について 

 （１）公園の維持管理 

 （２）別府公園の出発と今後の課題 

 （３）外国の公園と日本の公園 

 ３．桜の木について 

 （１）テングス病 

 （２）日本人と桜の花 

 （３）桜と観光名所 

 ４．別府観光と温泉行政 

 （１）別府の砂湯 

 （２）柴石温泉 

 （３）堀田温泉 

 ５．別府経済と観光 
 

 

○第３日（６月１７日・木曜日） 
 

 

 質   問 
 
 順  位 
 

 

 
  質 問 議 員 
 
 

 

 
質   問    項   目 

 
 

 

１ 

 

 １６番議員 

 

 １．公園行政について 
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  田 中 祐 二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 （１）公園の歴史と役割について 

 （２）公園の管理・運営の基本方針について 

 （３）回転遊具の点検について 

 （４）公園内のバリアフリー化について 

 （５）健康器具の設置について 

 （６）町内への管理委託について 

 ２．遊休市有地の管理と活用について 

 ３．犯罪被害者対策について 

 ４．高齢者の高額医療費払い戻し制度について 

 ５．住民基本台帳カードの不正取得防止について 
 

 

２ 

 

 

 
 

 

 ２３番議員 

  佐 藤 岩 男 

 

 
 

 

 １．楠港埋立地への進出企業について 

 （１）既存の商店の反対 

 （２）付加価値 

 （３）客寄せの足 
 

 

３ 

 

 
 

 

 ３番議員 

  市 原 隆 生 

 
 

 

 １．文化芸術振興基本法について 

 ２．資源ゴミについて 

 ３．観光行政について 
 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １３番議員 

  野 口 哲 男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １．教育行政について 

 （１）教科書採択制度・その現状は 

 （２）文科省と各教育委員会の権限と責務は 

 （３）市町村単位の教育委員会の権限と責務は 

 （４）採択手続の改善について 

 ２．学校選択制について 

 （１）通学区域の弾力化方針のその後 

 （２）学校選択制の現状と別府市の考え方は 

 ３．コンベンションビューローの運営について 

 （１）今後の展望とその取り組みは 

 （２）観光公社の設立について 
 

 

５ 

 

 

 
 

 

 ６番議員 

  萩 野 忠 好 

 

 
 

 

 １．別府市制８０周年記念式について 

 ２．別府市の機構改革について 

 ３．公園整備について 

 ４．学校の生徒指導及び青少年の育成について 
 

 

６ 

 

 

 

 １９番議員 

  山 本 一 成 

 

 

 １．入札制度について 

 （１）設計委託と監理について 

 （２）指名業者資格について 
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 （３）指名方法について 

 ２．行財政改革について 

 （１）財政状況は 

 （２）行革の進捗状況と民間委託について 

 ３．観光戦略会議について 

 （１）１年間の成果 

 （２）温泉ツーリズムとの整合性 

 （３）まちづくり推進室との関連 
 

 

７ 

 

 

 

 
 

 

 ４番議員 

  国 実 久 夫 

 

 

 
 

 

 １．消防第３分団の処遇について 

 ２．楠港埋立地の企業誘致について 

 ３．鮎返ダム上の山中、不燃物、不法投棄の処理について 

 ４．市税滞納の実態と対策について 

 ５．都市計画道路の開発進捗状況について 
 

 


